

Neuer Internetauftritt der Neckarsulmer Bürgerinitiative

Pro Natur – Contra Flächenversiegelung Neuberg

Die Bürgerinitiative ist wieder aktiv. Die Internetseite aus dem Jahr 2007 wurde von den Mitgliedern der Bürgerinitiative in Eigenregie geändert und auf den neuesten Stand gebracht. „Mit dem von Grund auf erneuerten Auftritt tragen wir den aktuellen Entwicklungen der Rathauspolitik Rechnung“, hebt der Vorsitzende der BI, Dr.

Stefan Müller hervor. In der letzten Sitzung der Bürgerinitiative wurde der Web-Auftritt freigegeben. Alle Mitglieder haben das neue Erscheinungsbild und besonders die Inhalte gelobt.

Interessierte können sich jetzt ausführlich z.B. über die bisherigen Aktivitäten der BI, Gespräche mit Gemeinderats-

fraktionen, Pressemeldungen und aktuellen Entwicklungen informieren und eigene Ansichten einbringen.

Jüngere Generation

Neu ist auch der Auftritt der BI im Social Media Bereich. In Facebook ist die BI jetzt auch unter dem Namen „neuberg5“

erreichbar und informiert dort über Aktuelles. „Mit diesem Kommunikationskanal wollen wir die Naturschutzthemen auch an die jüngere Generation bringen“, unterstreicht der Vorsitzende. Die BI hofft auf reges „Surfinteresse“ und lädt zu regem Info- und Meinungsaustausch unter www.neuberg5.de ein!